

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis, hasil penelitian, dan pembahasan yang telah dijabarkan, maka dapat dibuat kesimpulan sebagai berikut:

1. Akuntabilitas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap efisiensi pengelolaan dana BOS. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi tingkat akuntabilitas dalam pengelolaan dana, semakin efisien pula pengelolaan dana BOS tersebut. Akuntabilitas yang baik mencakup pelaporan yang transparan dan tepat waktu, serta pertanggungjawaban yang jelas dari pihak-pihak terkait.
2. Transparansi juga memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap efisiensi pengelolaan dana BOS. Dengan adanya transparansi, informasi mengenai alokasi dan penggunaan dana dapat diakses oleh publik dan pihak-pihak yang berkepentingan, sehingga mengurangi potensi penyalahgunaan dana dan meningkatkan efisiensi.

Dengan demikian, hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa peningkatan akuntabilitas dan transparansi adalah langkah penting dalam upaya meningkatkan efisiensi pengelolaan dana BOS di Kabupaten Purbalingga. Kebijakan dan praktik yang mendukung kedua aspek tersebut perlu terus dikembangkan dan diterapkan untuk memastikan dana BOS digunakan secara optimal dan tepat sasaran.

B. Implikasi

Berdasarkan temuan penelitian yang menunjukkan pengaruh positif

dan signifikan dari akuntabilitas dan transparansi terhadap efisiensi pengelolaan dana BOS di Kabupaten Purbalingga, terdapat beberapa implikasi yang dapat diambil, baik bagi pihak pemerintah, sekolah, maupun masyarakat:

1. Terkait Manfaat Teoritis

Akuntabilitas dan Transparansi secara teori maupun hasil penelitian yang dilakukan dapat berpengaruh signifikan terhadap efisiensi pengelolaan dana bantuan operasional sekolah (BOS). Kedua hal tersebut harus dimiliki agar dapat mengelola keuangan dana bantuan operasional sekolah dengan tepat. Selain itu, masih terdapat faktor lain yang dapat meningkatkan efisiensi pengelolaan dana bantuan operasional sekolah sehingga pada penelitian selanjutnya dapat ditambahkan variabel lain yang diduga dapat memengaruhi efisiensi pengelolaan dana bantuan operasional sekolah (BOS).

2. Terkait Manfaat Praktis

- a. Bagi Sekolah

Bendahara sekolah/ sekolah diharapkan bisa menerapkan akuntabilitas dan transparansi yang baik. Hal tersebut bertujuan agar bendahara sekolah dapat melakukan pengelolaan keuangan yang efisien dan bijak agar pengelolaan dana bantuan operasional sekolah yang dijalankan dapat optimal. Selain itu pemahaman tersebut berguna agar setiap bendahara atau sekolah mengerti seberapa pentingnya melakukan keuangan dengan tepat.

b. Bagi Regulator

Perlu adanya standar operasional prosedur (SOP) yang jelas dalam pengelolaan dana BOS, termasuk dalam hal perencanaan, pelaksanaan, pelaporan, dan evaluasi penggunaan dana. Pemerintah dan pihak terkait dapat memberikan pelatihan dan pendampingan kepada pengelola dana BOS di sekolah-sekolah untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan mereka dalam hal akuntabilitas dan transparansi. Ini termasuk pelatihan dalam hal penyusunan laporan keuangan yang akurat dan transparan. Masyarakat, termasuk orang tua siswa dan komunitas lokal, dapat dilibatkan secara lebih aktif dalam pengawasan dan evaluasi penggunaan dana BOS. Untuk penggunaan dana yang lebih efis

